18 PROVINCIA LA GACETA SÁBADO 2 DE MARZO DE 2024

Cabrerizos mejorará la imagen del 'pulmón verde' del municipio

- El parque del Teso de la Cruz es el más amplio con 29.000 metros cuadrados
- También se llevarán a cabo actuaciones en otros parques y en el acceso a **Las Dunas**

ΕÑΕ

Cabrerizos—La localidad de Cabrerizos mejorará, a lo largo de los próximos meses, un importante número de zonas verdes repartidas por todo el municipio.

Estas actuaciones se van a desarrollar hasta el 30 de noviembre gracias a la Acción de Formación y Empleo en la que participarán un total de 8 alumnos de la localidad, que por un lado obtendrán el certificado de profesionalidad en el área de ajardinamiento y por otro mejorarán su empleabilidad futura, bien para ser contratados por cuenta aje-



La presentación de la iniciativa de formación en Cabrerizos. EÑE

na, o bien para emprender una actividad por cuenta propia.

La inversión que se ha contemplado para lograr, por un lado la formación de los alumnos, y por otro la mejora de las zonas verdes del municipio, contará con una inyección económica de la Junta, a través del Ecyl, de más de 161.000 euros con los que se abonarán, tanto los sueldos del profesorado, como los de los alumnos en formación. En el caso del Consistorio cabrericense la aportación superará los 50.000 euros con los que se sufragarán los materiales necesarios para las labores que se han incluido en el proyecto.

Tal como indicó el regidor, Claudio del Río: "Las zonas en las que se va a intervenir incluyen tanto par-

ques tan importantes como el del Teso de la Cruz, en el que se va a realizar una poda y plantaciones en los terraplenes para favorecer la sujeción del terreno. En el parque de Los Rejones la actuación prevista es parecida. También hay actuaciones previstas en puntos como las calles: Huertas del Tormes, La Cuesta, Juan de Herrera y en las zonas verdes junto a la Casa Consistorial".

Otra de las puestas al día que se han incluido en este proyecto es la de la rotonda de entrada en la urbanización Las Dunas.

Esta actuación en el parque del Teso de la Cruz será una de las más importantes desde su entrada en funcionamiento, puesto que las anteriores mejoras han incluido, por ejemplo en el año 2015, la renovación de las zona de juegos infantiles y posteriormente, en 2017, se reservó un espacio para habilitar un parque canino.

Cabe recordar que, además de las riberas del Tormes, esta es la zona verde más amplia de la localidad puesto que ronda los 29.000 metros cuadrados.

El programa "Crecemos" llega a 42 localidades

Salamanca—El programa "Crecemos", impulsado por la Diputación y por la Junta de Castilla y León, se ha implantado este último curso en 42 municipios de la provincia de Salamanca, con el fin de facilitar la conciliación de la vida familiar y laboral en el ámbito rural, dando atención a más de 500 niños de cero a tres años.

Según se ha dado cuenta en la Comisión informativa de Bienestar Social de la Diputación, celebrada este viernes, en el año 2023 los ayuntamientos suscriptores de los convenios de "Crecemos" han sido 42, de los que 23 han desarrollado el programa con jornada competa de 7-8 horas, seis con jornada de seis horas y trece con jornada de cinco horas diarias

Tal y como explican fuentes de la Diputación, "la principal novedad en 2023 ha sido que la Consejería de Familia de la Junta incrementó la financiación del Programa «Crecemos» con el fin de garantizar la gratuidad del mismo para familias que asisten a estos centros". **L.G.**



La guerra de Ucrania, contada en Santa Marta

La biblioteca municipal 'Antonio de Nebrija' de Santa Marta acogió ayer la presentación del libro 'Ucrania, el triángulo del valor'. Un relato que Juan Francisco Martín Fresneda trata en primera persona y que cuenta su historia con la guerra ucraniana. EÑE



Cojines contra el cáncer de mama en Aldeatejada

Un nutrido grupo de mujeres voluntarias se unió en Aldeatejada para elaborar cojines en forma de corazón que posteriormente se pondrán a la venta y cuyos beneficios irán destinados a las afectadas por el cáncer de mama. EÑE

Una muestra homenajea en Santa Marta a las mujeres Honoris Causa

 La exposición podrá verse en el Museo del Grabado hasta el próximo día 15

Santa Marta de Tormes—La localidad de Santa Marta de Tormes ha iniciado la programación del 8M con la inauguración de la exposición 'Mujeres Honoris Causa'. Una muestra que permanecerá abierta al público, con acceso libre y gratuito, en el vestíbulo del Museo del Grabado hasta el próximo 15 de marzo.

Las coordinadoras de la exposición, Esther del Brío e Inmaculada Sánchez, junto con la Corporación municipal de Santa Marta, presidieron el acto de inauguración durante el que se explicó el contenido de este proyecto cultural de la Unidad de Igualdad de la Universidad de Salamanca. 'Mujeres Honoris Causa' se conforma de 11 retratos en formato roll-up o roller de la retratista Antonia Contra, que plasma los rostros de estas 11 mujeres que abrieron camino en la historia internacional. En cada uno de los roller además, se incluye un código OR para acceder a más información de su vida y obras.

Como recordó Esther del Brío durante la inauguración: "La idea del proyecto surgió en 2019 y con la fi-



El estreno de la exposición en el Museo del Grabado. EÑE

gura de Santa Teresa de Jesús, que fue la primera doctora honoris causa de la historia de la Universidad de Salamanca y también la primera persona en lograr este título en tiempos modernos en 1922. A partir de ahí, se fueron sumando otras mujeres que también ostentan este reconocimiento".

Kristen Osen, María Telo, Adela Cortina, Victoria Camps, Rebeca Grynspan, Rocío Fernández-Ballestero García y Ana Blandiana, Rita Segato y Maria Ángeles Durán completan el listado de una exposición que crecerá en el futuro con las nuevas Doctoras Honoris Causa de la Universidad de Salamanca. EÑE